ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



02.02.2021

"Münchner Insel" braucht Räume

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, für die Krisen- und Lebensberatung "Münchner Insel" geeignete Räumlichkeiten zeitnah anzubieten, die während der Corona-Zeit genutzt werden können.

Begründung

Gerade in dieser, für viele äußerst schwierigen Zeit, ist eine niederschwellige Hilfe und Beratung sehr wichtig und gefragt.

Die im Marienplatz Untergeschoss ansässige Krisen- und Lebensberatung "Münchner Insel" ist häufig die erste Anlaufstelle für Probleme und Konflikte aller Art. Eine persönliche Begegnung ist hier ein wichtiges Merkmal für eine wirksame Hilfestellung.

Derzeit kann aber nur telefonische Beratung angeboten werden. Die angemieteten Räume der MVG erfüllen nicht die Corona-Auflagen und können daher nicht für persönliche Gespräche genutzt werden. Daher werden so schnell wie möglich Räumlichkeiten benötigt, die den gesundheits- und sicherheitsrechtlichen Voraussetzungen entsprechen. Auch ein weiterhin zentraler Standort ist besonders wichtig und für die Erreichbarkeit notwendig.

Alexandra Gaßmann (Initiative)

Stadträtin

Jens Luther Stadtrat

Andreas Babor

Stadtrat

Sabine Bär Stadträtin